

現在進行中のプロジェクトの一部をご紹介します。

公共施設改修工事

●建築地/千葉県 ●担当/亀田・石橋

千葉県内の某公共施設改修工事の設計を担当させていただきました。

地域活性の拠点となる施設を目指し、地域内外の多くの人が集まる場所となるよう、魅力的な内部プログラムとスタイリッシュな内装を計画中です。



施設の顔となるメインエントランスフロア



イベント等も開かれる落ち着いた雰囲気のラウンジフロア

複合型交流拠点施設「道の駅」基本設計

●建築地/茨城県 ●担当/佐藤・池田・藤田

昨年、「那珂市道の駅」の基本設計業務を企画競争入札（プロポーザル）によって選定され、受注することができました。世界的に有名な建築家「藤森照信先生」がデザインを監修する道の駅プロジェクトに参加して、那珂市の発展に貢献したい、という熱い思いが審査員みなさんに届いたようです。

基本設計業務も順調に進んでいます。この記事の下に、藤森先生が作られたイメージパースがあります。このパースをご覧になって、皆さんは何を感じるでしょうか？この今まで見たことがない、斬新なイメージを具現化して皆さんにお届けするため、張り切って業務にあたっています。

完成にはまだ時間がかかりそうですが、那珂市における初の道の駅の誕生にご期待とご声援をお願いいたします。



藤森照信先生による「道の駅」イメージパース

日立市北部消防署庁舎整備事業工事監理業務委託

●建築地/茨城県 ●担当/池田・鈴木

現在の北部消防署は、建設から50年程が経過している旧耐震基準建物で、老朽化や狭あい化などが著しいことから、大規模地震をはじめとした各種災害への対応に万全を期するため、移転して建て替えを行います。

新たな北部消防署には、一般行政機関としての機能の他、24時間勤務体制を行う職員の業務と生活の両面に配慮した機能や、各種災害への対応及び消防活動能力を向上するための訓練施設を設けています。また、非常用発電設備はもちろん、耐震性防火水槽、太陽

光発電設備、井戸、災害用汚水槽などの設備を取り入れ、大規模災害などに備えた消防庁舎としての強化を図っています。

令和6年6月以降、造成や防火水槽設置などの外構工事を行いながら、同年10月に庁舎本体工事に着手し、令和7年度末の完成を目指しています。

皆さんの安全・安心のため、新北部消防署の早期完成に努めてまいります。

現在進行中の業務

- 警視庁東京空港警察署弁天橋交番改築工事監理
- 茨城県営アパート（都和18号棟・桜川西105号棟・106号棟）建設工事監理
- 茨城県農業総合センター本館外10棟法定点検
- 日立市北部消防署庁舎整備事業工事監理
- 水戸市いきいき交流センター柳堤荘長寿命化改修実施設計
- 水戸市市有施設定期点検（建築物・建築設備）その6
- 那珂市本庁舎・鷺内住宅D棟 外壁改修工事実施設計
- 日立市かみね市民プール・ホリゾンかみね定期点検
- かすみがうら市中央庁舎整備工事設計意図伝達
- 古河市下辺児童クラブ施設整備工事設計
- 東北自動車道佐野SA（上り線）商業施設等監理
- Q原宿B1区画内装工事設計
- 住宅型有料老人ホーム新築工事監理
- （仮称）上ノ室保育園新築監理
- 日立GLS3Aテント倉庫新築工事監理業務
- J社いわき工場耐震診断

[個別相談受付中] お問い合わせは 株式会社エイプラス・デザインまで



【水戸事務所】〒310-0015茨城県水戸市宮町1-2-4 マイムビル604
Tel.029-227-3361 Fax.029-302-2793

【東京事務所】〒103-0026東京都中央区日本橋兜町5-1 兜町第1平和ビル 1階
Tel.03-4235-2008 Fax.03-4235-2009

<http://www.aplus-design.jp/>



設計事務所からのお知らせです



北部消防署新庁舎イメージ（茨城県日立市）

株式会社エイプラス・デザイン 一級建築士事務所

謹賀新年



株式会社エイプラス・デザイン
代表取締役 亀田 駿介

新年明けましておめでとうございます。
皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

旧年中は、格別なご高配を賜り、誠にありがとうございました。本年も、更なるサービスの向上に努めて参りますので、より一層のご支援、お引立てを賜りますようお願い申し上げます。

さて、私が代表に就任して4か月たつのですがまだまだやるべきことが出来ていない現状にちょっと落ち込んでおります。その辺の課題についてはお正月にお餅でも食べながら考えようかなと思っています。ですので、この事務所通信新年号が皆様のお手元に届くころには大方スッキリしていることかと思っております。。多分（笑）

そんな私の悩みはさておき、会社としましては「那珂市道の駅」をはじめ、「日立市北部消防署」や白水社との協業案件の増加などもあり順調に業績を伸ばしております。また、弊社

の課題の一つでもある人員補強に関しても昨年10月から新しい仲間が増え、更に春からは新卒の仲間が合流する予定です。昨今DXが進み建築業界においても便利なアプリがたくさん出てきました。私ももちろん使っておりますし、もっと導入されていくべきだと考えております。ただ、その一方で少しずつリアルな人との関係が希薄になってきたなとも感じます。

私が好きな言葉に「笑門来福」があります。やはり人の喜ぶ笑顔には正のエネルギーがあるなと感じます。お客様に喜びで笑ってもらえることが私たちのやりがいにつながっていくのだと思います。

機械は人のように笑ってくれません。アンドロイドまで行くことと笑うのだとは思いますが（笑）

業務の効率化を図りながらも、お客様はじめ社内スタッフとのリアルなつながりをより一層深め笑顔のあふれた1年にしたいと思っています。

皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

つくば市内オフィス内装設計監理

● 建築地 / 茨城県つくば市 ● 担当 / 藤田



01



02



03

01 コーポレートカラーを意識したデニム左官材の曲面壁と天井の間接照明で柔らかい雰囲気をつくりました。 02 デニム壁に合わせて青いタイルを用いた応接室
03 無垢材の家具を配置したキッズスペース

つくば市を拠点とする企業の店舗移転に伴う新築工事の内装設計を担当させていただきました。本社内装、支店内装に続き3回目となる今回の店舗の内装は、1つ前に設計させていただいた支店のカジュアルなカフェのような雰囲気と、本社の高級感と落ち着きのある雰囲気の中間というご要望より、内装イメージのご提案をさせていただきました。

今回設計した店舗が位置するのはつくば市の中でも筑波大学や

JAXAなど多くの研究・教育機関があるエリアです。環境配慮への高い意識を持ったお客様にも興味を持っていただけるよう、工場から排出されるデニムの端材をアップサイクルした左官材をメインに、壁やカウンターに曲線を多く用いて柔らかさを感じる空間を目指しました。

新しい店舗がより一層皆様に親しみを持っていただけるよう願っております。

その他の業務完了物件

- 常陸太田市水府竜神観光施設太陽発電設備設置工事設計
- 東京都大森消防署改修工事監理業務
- 市原市サンプラザ市原空調設備等改修工事実施設計
- 東北自動車道吾妻PA商業施設新築工事他設計
- 日立GLS 5F-6F間道路拡張工事監理
- 千波湖西駐車場管理事務所新築工事設計監理業務
- 那珂市中学校特定建築物定期報告調査

調剤薬局ワイズ

● 建築地 / 茨城県土浦市 ● 担当 / 佐藤・石橋



01



02

01 しっかりしたクラシカルな外観
02 木とホワイトの内装で柔らかい雰囲気を演出

当社と以前からお付き合いのあるクリニックの隣地に建築する調剤薬局を担当させていただきました。

隣接するクリニックとの調和を考え、一見すると薬局ではなく高級ショップかと思うようなクラシカルな外観の建物になっています。実際、利用する方の中には「ここが薬局だと思わなかった」とおっしゃる方もいるそうです（笑）

外観とは一転して、内装は木とホワイトの柔らかい雰囲気とすることで、薬の処方待時間をリラックスして過ごしていただけるように計画しました。

今回の薬局建築で、薬局・クリニックの皆様のさらなる発展の一助となれることを願っております。

New Year's Greetings



本社・水戸事務所



東京事務所

最近の水戸事務所で強く感じるがあります。それは、若手が成長してきたことです。ほとんどのことは任せておいても安心できる、頼もしさも感じます。そんな若手の人達に、もっともっと経験を積ませることが、最長老である私の使命だと思います。

現在、基本設計が進んでいる那珂市道の駅も、実施設計になればできるだけ多くの若手にも参加してもらい、一緒に「藤森建築」と呼ばれる建築物を味わってもらいたいと思います。そして、その素晴らしい体験を自分に吸収して、建築士として羽ばたかための推進力としてもらいたいと思っています。

若手の成長をもっと後押しでき、そしてお客様にも信頼と安心をお届けできるような事務所にしていきたいと願っています。今年も引き続きご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

(水戸事務所長 池田)

先日代表に就任した亀田一人からスタートした東京事務所ですが、スタートから半年後に私が異動してきて、丸8年が経ちました。(事務所スタートからは今年で9年になります)

8年の間にいろいろな案件に関わる機会をいただいたり、スタッフが増えたり減ったりしてきましたが、今の東京事務所はスタッフ数5名、今年の4月にはフレッシュな新入社員1名が加わり6名体制となります。業務的には、白水社を含め社外のデザイナーとの協業案件も多くあり、社内での設計では経験できないようなアイデアに触れる機会を得られたことがとても大きな収穫でした。

さらに人数が増えることで、昨年以上に多様な案件に関わることができるかも？と考えると、今年も楽しい一年になりそうな予感があります。もちろん、スタッフ一同お客様にご満足いただけるよう、ひとつひとつの案件に全力で取り組んでまいりますので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

(東京事務所 石橋)